

BERITA TERBARU

Rutan Masohi Tunjukan Kepedulian Terhadap Lingkungan Melalui Bakti Sosial

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 3, 2023 - 12:28



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Dalam rangka menyambut Hari Kemenkumham HDKD ke 78 tahun 2023, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi menggelar kegiatan bakti sosial, Kamis (03/08). Kegiatan diikuti oleh pimpinan dan petugas staf Rutan Masohi di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kota Masohi.

Sebelum mulai bersih-bersih, Kegiatan diawali dengan apel bersama ini dipimpin oleh Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan Masohi, Arifin Arif. Dalam arahannya KPR mengatakan bahwa untuk bakti sosial dilaksanakan untuk menghargai jasa para pahlawan.

"Tujuan dilakukannya kegiatan ini adalah untuk menciptakan lingkungan yang bersih, serta sebagai salah satu langkah menghormati jasa para pahlawan yang telah gugur demi bangsa dan negara tercinta Indonesia, " ujar Arifin.



Selain itu Arif juga mengatakan dengan adanya bakti sosial untuk meningkatkan rasa kepedulian petugas Rutan Masohi dalam menjaga kebersihan lingkungan sekitar TMP. Dengan demikian memotivasi masyarakat sekitar TMP untuk ikut serta dalam menjaga kebersihan taman serta lingkungan sekitar tempat tinggal.

Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom memberikan apresiasi dan sangat senang sekali melihat antusias seluruh pegawai Rutan Masohi yang mau turun ke TMP untuk lakukan pembersihan. Dilanjutkannya, kegiatan bersih-bersih lingkungan TMP selain merupakan agenda rutin Kemenkumham setiap tahunnya, namun juga sebagai wujud kepedulian rutmas untuk menghargai jasa-jasa para pahlawan yang telah gugur. "Alhamdulillah, bapak/ibu semua sangat antusias membersihkan TMP. Mari kita semua sama-sama bekerja untuk membersihkan area TMP yang terlihat kotor, banyak rumput liar yang sudah meninggi dan tidak terurus. Kalau bukan kita, siapa lagi. Dan inilah kesempatan kita untuk membuktikan rasa kepedulian dan sebagai tanda terima kasih atas perjuangan para pahlawan yang telah gugur mendahului kita semua," ajak Yusuf.



Diharapkan melalui kegiatan ini dapat memupuk semangat kebersamaan dan rasa cinta tanah air serta mengenang jasa para pahlawan yang telah gugur dalam upaya memperjuangkan kemerdekaan Indonesia khususnya di Kota Masohi serta dapat memberikan edukasi kepada masyarakat sekitar agar selalu dan senantiasa dapat memelihara lingkungan makam.